

Die Eulenkasse der Europaschule Nordhorn aus Gütersloh besucht die Rußheideschule

Am 06.02.2014 wartete der Bus bereits vor der Schule auf uns. Nachdem alle Kinder einen schönen Sitzplatz gefunden hatten, ging die Fahrt auch schon los, nach Bielefeld.

Nach einer netten Rundfahrt durch die Stadt hielt der Bus endlich vor der Rußheideschule. Dort wurden wir auch schon erwartet. Aber bevor es in den Felixraum ging, haben wir erstmal gefrühstückt. Gut gestärkt und voller Erwartungen stiegen wir gut gelaunt die letzten Stufen bis zum Felixraum hinauf.

Nach einer kurzen Einführung – Regeln sind wichtig – durften wir auch schon spielen.

Alle Spiele wurden durch die Kinder der Rußheideschule erklärt. Die Puppenecke, die Ritterburg und viele andere Spiele wurden von uns eifrig ausprobiert. Aber auch ein toller Vormittag mit neuen und alten Spielen ging jedoch viel zu schnell vorbei.

Jetzt haben wir auch Spieleexperten in unserer Klasse und spielen seit dem Besuch viel öfter im Unterricht.

Wir bedanken uns ganz herzlich bei Frau Ruh und den Spieleexperten für einen tollen Vormittag.

N. Heinemann

